



## El SAT ocupa los locales de CCOO y del comité de empresa de la Universidad de Granada

El motivo era protestar por la persecución sindical a la que se están viendo sometidos algunos compañeros de nuestro sindicato en la UGR.

SAT-Granada | Para Kaos. Andalucía | 28-12-2009 a las 20:26 | 193 lecturas | 1 comentario

[www.kaosenlared.net/noticia/sat-ocupa-locales-cco-comite-empresa-universidad-granada](http://www.kaosenlared.net/noticia/sat-ocupa-locales-cco-comite-empresa-universidad-granada)



El pasado martes 22 de diciembre, compañer@s del Sindicato Andaluz de Trabajadores de Granada realizaron una ocupación simultánea del Comité de empresa de la Universidad de Granada y del local sindical de CC.OO. El motivo era protestar por la persecución sindical a la que se están viendo sometidos algunos compañeros de nuestro sindicato en la UGR.



En esta ocasión, esta represión se había materializado contra un compañero del SAT que en diversas ocasiones se había destacado por denunciar públicamente las prácticas mafiosas, antiobreras y chantajistas de la sección sindical de CC.OO. El método seguido ha consistido en bloquear durante más de seis meses la emisión de un importante documento para la promoción profesional de nuestro afiliado. El Comité de Empresa, controlado por CC.OO. gracias a un pacto con USTEA, decidió el 4 de mayo de 2009 apoyar unánimemente la reivindicación de este compañero. Sin embargo durante todos estos meses los cuatro miembros de la presidencia y secretaria de dicho comité han ninguneado o aplazado la emisión del documento que atestiguaba dicho apoyo, a pesar de serles requerido en varias ocasiones. La gota que ha colmado el vaso ha sido el compromiso del secretario en funciones, que un día antes aseguró que para la mañana del martes 22 el documento estaría disponible, lo cual volvió a incumplirse y justificarse con burdas excusas.

En consecuencia, este compañero del SAT inició un encierro indefinido en denuncia por la represión sindical y en exigencia de una solución inmediata. En menos de una hora se fueron incorporando al encierro diversos compañeros del sindicato y familiares.

Tras toda una mañana de encierro, atención a los medios, visitas de los vigilantes de seguridad, falsas promesas y tensión, la Gerencia de la UGR se comprometió directamente a presionar a la directiva del comité para que a primera hora de la mañana siguiente se le entregase al trabajador el documento tantas veces requerido. Dando credibilidad a este compromiso, los compañer@s del SAT suspendían la ocupación y desalojaban los locales a las 14.30 de la tarde.

El miércoles 23, a las 9 de la mañana, en presencia de las dos partes, ante la provocativa actitud de la presidenta al presentarse a la reunión de nuevo sin el documento, ha sido el propio Director de RR.HH. el que lo ha redactado y mecanografiado personalmente, poniendo en evidencia la actitud beligerante y obstruccionista de la sección sindical de CC.OO. en la UGR y la persecución que mantienen contra nuestro sindicato.

Desde la Comisión Permanente del SAT-Granada se están realizando consultas con el gabinete jurídico del sindicato para emprender acciones judiciales contra CC.OO. por su prácticas antisindicales contra el SAT.

**BASTA DE REPRESIÓN CONTRA LOS MOVIMIENTOS ALTERNATIVOS.**

**ELLOS TIENEN EL PODER, NOSOTROS LA RAZÓN. ¡NINGUNA AGRESIÓN SIN RESPUESTA!**

<http://satgranada.wordpress.com/2009/12/23/el-s-a-t-ocupa-los-locales-de-cco-y-del-comite-de-empresa-de-la-universidad-de-granada/>

Más información:

[Andalucía](#)  
[Laboral / Economía](#)

**Comentarios (1)**

 [de los comentarios](#)

Más información en Kaos en la Red

Andalucía

Laboral / Economía

en portada +leídas +comentadas

- Situación actual de la Marcha por la libertad de Gaza
- Los ricos ganan un 27% más en año de recesión
- FARC, en un comunicado, expresan su intención de liberar a presos políticos con garantías
- (VIDEO) Gaza aislada del mundo: Israel provoca escasez de alimentos y cortes de luz y agua
- El diario ABC pone en el punto de mira de sicarios, a Iñaki Gil de San Vicente

amadeu apoyo asesinato bolivia  
chile colombia comunicado  
cuba español estado gaza  
gobierno huelga israel  
izquierda kurdo libertad  
nacional panamá partido  
políticos presos resistencia social  
tierra venezuela video

## #1.- LINEA DE FUEGO

28-12-2009 22:03

Ahí les duele compañeros, esa banda de esquirols de CCOO (no todos-as) hay que ganarles a pulso batalla tras batalla hasta limpiar el sindicalismo asambleario de parásitos-as burgueses infiltrados en nuestras filas.

Valoración: 6   | [Avisar provocación](#)

Col·lectiu Kaos en la Red  
- Carrer Ramon Llull 132  
Terrassa, Barcelona  
(Països Catalans)

Quienes somos | Nota  
legal | Boletín  
| Contactar | Enlázanos  
| Añade a favoritos  
| Agrega a tus RSS

[ Agradecimientos a  
Nodo50 y Dimensis ]

### Insertar un comentario

Es obligatorio como mínimo introducir el Título o el texto del comentario.  
El tamaño máximo de los comentarios es de 1.500 caracteres. Para comentarios más largos, poned un enlace al texto al que se hace referencia o utilizad nuestra **Libre Publicación**.

Nombre

Correo electrónico (Para avisarte de los comentarios posteriores al tuyo. Nunca se verá tu correo.)

Título del comentario

Comentario



**Enviar**

**Restablecer**

- Kaosenlared.net no puede revisar todos los comentarios que se hacen en todas las noticias. Agradecemos nos avisen de cualquier comentario ofensivo, amenazante, etc. enviando un correo electrónico a [kaosenlared@gmail.com](mailto:kaosenlared@gmail.com) indicando el título de la noticia y el número de comentario.
- Kaosenlared.net se reserva el derecho a publicar o eliminar los comentarios que considere oportunos.
- Kaosenlared.net descarta publicar comentarios ofensivos o de mal gusto, en caso de publicarse serán eliminados.
- Kaosenlared.net no mantendrá en ningún caso conversación o correspondencia sobre los comentarios.
- Kaosenlared.net no se hace responsable de las opiniones expresadas por los internautas en sus comentarios.
- Kaosenlared.net como organización opina sobre los temas de forma colectiva. Por lo que las opiniones de sus componentes sólo representan a estos y en ningún caso a la página.